

「愛宕小学校」学校だより

あたごっ子



【平成26年6月30日（月）発行】

「自分の命は自分で守る」という意識を

校長 富澤 将志

6月13日（金）5校時終了後に集団下校訓練を行いました。16の方面別集団に分かれての緊急時及び荒天時に備えての下校訓練です。出発前の校長からの話に「6月は小学生の交通事故が多くなる月（道警による過去5年間の統計）なので、気を付けるところをしっかりと見つけてください。」「事件や事故に巻き込まれそうな場合に助けを求められる所はどこか考え、家族の人と相談をしてみてください。」「ということと「何よりも自分の身は自分で守ることについてしっかり考えてみましょう。」「とお話ししました。

また、6月20日（金）の朝会では、6月18日（水）に末広で起きた3名もの死亡者を出した痛ましい交通事故についてお話をしました。「交差点は待っているときでもとっても危ない所です。」「しっかり確認して横断しないとどんな車が通るか分かりません。」「等をお話しし、再び「自分の身は自分で守ること」について繰り返しました。

さらに、6月23日（月）の3校時に行われたダミー実験会では、運転席からはそばに居る子どもは見えないこと（死角）、交差点での巻き込み事故についてのこと（内輪巻き込み）、動いている車はすぐには止まれないこと（停止距離）、飛び出しで起こる事故のことについての4つの実験を全校児童が見ました。

ともすると子どもたちは日ごろバーチャルなゲームや「九死に一生スペシャル」のように亡くなっても蘇ることができるとか、危ない目に遭っても何とか生き延びることができるというような感覚になりがちです。この実験の前には、先生方から「ダミーが自分だったら・・・と見て見学するように」と指導して臨ませました。

実験が進むに連れて、真剣に見学している様子が見られ、「自分の身は自分で守ること」について、また少し考えを深めることができたと思います。できましたらご家庭でも事件や事故に巻き込まれないための備えについてお話していただくと、お子さんの一層の意識高揚につながると思います。



小学校体育大会「愛宕っ子大活躍」

6月25日（水）に、第57回旭川市小学校体育大会が開催されました。本校からも、6年生の代表が参加しました。出場した選手たちは、自分の力を出し切り、代表として素晴らしい活躍を見せてくれました。男子400mリレー第10位、女子ボール投げ第3位、男子ボール投げ第9位、男子走り幅跳び第10位に入賞しました。

愛空の日

今年度の新たなPTAの取組として、6月4日(水)「愛空の日」と称して、校内の清掃活動と給食試食会を行いました。清掃活動では、日常の清掃ではなかなか行き届かないトイレ清掃を中心に行っていただきました。その後、会場を6年1組に移して、給食試食会を行いました。この日のメニューは、米粉コッペパン・牛乳・マカロニクリーム煮・ポテトコロッケ・ミニトマトでした。気温が非常に高く、3階の教室は、うだるような暑さでした。子どもたちが普段どのような環境で給食を食べているのか同時に感じていただくことができました。参加していただいた多くの方から、とても好意的な感想をいただきました。初めての取組ではありましたが、充実した活動になりました。

中心になって準備、当日の運営を行っていただきましたPTA本部役員の皆様、ありがとうございました。



7月の行事予定

1	火	交通安全街頭指導	15	火	委員会
3	木	朝会 参観日(4~6年・はれやか)	17	木	集会
4	金	参観日(1~3年)	18	金	夏休み図書貸出(中)
7	月	学校諸費引落日 縦割り班会議	22	火	クラブ 夏休み図書貸出(低)
8	火	クラブ	23	水	夏休み図書貸出(高)
10	木	特別日課5時間	25	金	1学期終業式
11	金	特別日課5時間	28	月	サマースクール
14	月	異学年交流集会 学期末清掃(~22日)	29	火	サマースクール

